
   

Fray Bentos 

Varios de los proyectos que se vienen ejecutando fueron analizados por la OPP y el 

Ejecutivo Departamental. 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

La instancia se celebró de manera presencial en sala Ruggia del Palacio Municipal, estando 

encabezada la delegación visitante por el subdirector de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, 

Ing. Benjamín Irazábal y el Coordinador General del PDGS, Arq. Guillermo Bordoli. 

 

Del encuentro también participaron los técnicos de ambos organismos, los cuales vienen trabajando 

en los proyectos que actualmente se están desarrollando y sobre aquellos que serán presentados 

ante el FDI. El Intendente Omar Lafluf destacó que en este momento se ha creado una cartera de 

propuestas, cubriéndose el 100% de los recursos que proporciona el Fondo de Desarrollo del Interior; 

avanzándose en este momento en los llamados a licitación. Se estima que, para fin de año, se 

podrá cumplir con la totalidad de los proyectos previstos. 

En cuanto al Programa de Desarrollo y Gestión Subnacional (PDGS), se estará enviando al Tribunal 

de Cuentas de la República, para su aprobación, el proyecto para el barrio cooperativo de UTU en 

Young. Una vez que este regrese, se firmará el contrato con la empresa seleccionada y comenzarán 

las obras programadas. 

Durante la reunión de la OPP y la Intendencia, se avanzó sobre el “bypass Tulipán”, incluyéndose 

ahora el aporte que estará realizando la CAF-Banco de Desarrollo de América Latina, de 

US$ 500.000, montó que será destinado para la parquización del arroyo “La Esmeralda”. 

Sobre el Parque Lineal de Young y el Parque Lineal del arroyo Laureles (Fray Bentos), los técnicos del 

PDGS 2 están estudiando las modificaciones realizadas, las cuales fueron enviadas recientemente. 

Se espera una devolución en los próximos 10 días. 

Al momento, la Intendencia de Río Negro ha cumplido con el 100% de los fondos destinados para 

caminería rural ($20.000.000); sumándose ahora recursos de la comuna, los cuales duplican los 

dineros previstos para tal fin. 

Por otra parte, se confirmó la adjudicación de la consultoría que hará el proyecto de mejoramiento 

de los caminos entre Paso de la Cruz y Mellizos. 

En tanto, se resolvió acordar con la empresa UPM para proceder a la finalización de las obras en el 

tramo que une las localidades de Menafra y Paso de la Cruz. 
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La Intendencia firmó el contrato preliminar para la compra del padrón 

N°2994 de Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

La intención es contar con ese espacio para la construcción de viviendas, 

priorizándose el “Plan Juntos”. 

 

Ahora la Junta Departamental de Río Negro deberá dar su anuencia para 

concretar la mencionada compra, siendo un terreno de 31179 m²; lugar donde se 

podrán ubicar 40 soluciones habitacionales. El lugar cuenta con todos los servicios; 

por lo tanto, la Intendencia deberá proceder únicamente al fraccionamiento del 

predio y la conexión al saneamiento. 
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Patricia Amarillo participó de la convocatoria denominada Diálogo 

Nacional “Uruguay: Hacia sistemas alimentarios más saludables, 

sostenibles e inclusivos”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

La instancia virtual del Parlamento Uruguayo fue por invitación de las Naciones 

Unidas realiza por la Vicepresidenta de la República Beatriz Argimón. 

 

Este encuentro online fue parte del proceso preparatorio de la Cumbre Mundial 

sobre la temática, que tendrá lugar en el mes de septiembre del presente año. La 

Directora de Políticas Sociales de la Intendencia manifestó que, en la oportunidad 

se abordó lo relacionado con la producción sostenible y cambió climático, 

enfocados en fabricación agro ecológico sustentable, con sus desafíos, 

debilidades, fortalezas y aprendizajes. 

Sobre dicho eje Amarillo destacó la importancia de poder apoyar a las familias 

vulnerables, haciendo énfasis en la cultura del trabajo en ese sentido y generando 

la oportunidad de llevar alimentos frescos a su mesa y la posible comercialización 

de los mismos. 
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La Directora de Cultura se reunió con la Cónsul de la República 

Argentina en Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

En la sede del Consulado, la Sra. Mariel Ruffet recibió a la Mtra. María del Huerto Tori 

acompañada por Yacqueline Ramírez, adjunta a la Dirección. 

 

En el encuentro se trataron diversos temas con una proyección de trabajo 

coordinado; entre ellos se destaca, la posibilidad del aporte de una muestra de 

artistas plásticos por parte de la mencionada representación diplomática, con el 

propósito de que la misma recorra ciudades y localidades del departamento, en 

una cogestión con la Intendencia. Por otra parte la Cónsul interiorizó a la Jerarca 

comunal sobre el ciclo de charlas que se viene impartiendo en la Escuela Nº 7 

“República Argentina”, estudiándose la manera de hacerlas extensivas a Centros 

de Barrios y Bibliotecas. Tori manifestó que próximamente se realizarán instancias de 

intercambio a través de la plataforma Zoom con su par de la Municipalidad de 

Gualeguaychú, con la idea de estrechar vínculos y acordar iniciativas en común. 

La Dirección de Cultura evaluó como muy productiva esta primera conversación y 

celebra el fortalecimiento de las relaciones entre Uruguay-Argentina, naciones 

históricamente hermanadas.              
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Personal municipal ejecutó varias tareas en la localidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Se realizó barrido con tres equipos que recorrieron la comunidad. 

 

Se continuó trabajando en los canteros de la zona costera por parte de 

funcionarios de Parques y Jardines y en la estación saludable ubicada en el 

corredor lineal entre Romay y Ruta 20. 

En corte de pasto, se continúa por la franja costera tanto en la zona del mini 

estadio de Baby Fútbol como en La Yeguada. 

Para lo relacionado con residuos NO domiciliarios se atendieron los barrios de Mevir 

como otros puntos previamente coordinados con la oficina de Servicios 

Municipales. 

La retroexcavadora realizó tareas de limpieza de cunetas sobre Batalla de las 

Piedras desde 33 Orientales a Lavalleja, un lugar bajo que desde hace años crea 

problemas, principalmente cuando se dan fuertes lluvias. 

En poda, se reforzó el equipo que viene trabajando sobre calle Varela en las 

inmediaciones de la Escuela N°8 Alemania, para avanzar hacia el centro con el 

mantenimiento de los árboles del ornato público. 

 

Nuevo Berlín 
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Se preparan calles para bituminizar en zona de Terminal de Ómnibus. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Cuadrilla de Vialidad Urbana de la Dirección General de Obras, viene trabajando 

en tareas de maquinado, recargo de material y nivelado. 

 

Se trabaja en calle Paysandú, entre Montevideo y Río Negro y calle Rivera entre 

Paysandú y Guayabos, preparándolas para su bituminizacion. 

Calle Guayabos, entre Río Negro y Rivera ya está pronta para intervenir con riego 

asfáltico. 

Estas obras forman parte del proyecto de mejoras, que se financia a través del 

Fondo de Desarrollo del Interior (FDI-OPP) y se realiza con mano de obra y 

maquinaria de la Intendencia. 
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El Proyecto de Remodelación integral de la Casa de la Cultura 

posibilitará mejorar la gestión en actividades culturales y educativas. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Es un proyecto que pretende dotar al edificio de condiciones de infraestructura y 

equipamiento adecuados para un mejor desarrollo de las actividades culturales, 

educativas y sociales en beneficio de la comunidad de Young y su zona de 

influencia. 

La remodelación y el equipamiento de Casa de la Cultura “Pedro C. Marín”, 

permitirá mejorar la eficiencia y capacidad de gestión, por lo que se podrán 

atender de forma más efectiva, las distintas necesidades que manifiesta la 

comunidad. 

Con esta inversión, se tendrá un espacio que será una ventana de oportunidades 

para desarrollar actividades artísticas, culturales, educativas, de capacitación, etc. 

En estos momentos se trabaja en el revoque de paredes para eliminar problemas 

de humedad. 

También se está construyendo la cámara de los nuevos gabinetes higiénicos que 

tendrán accesibilidad y quedo pronto el contrapiso del Auditorio “Maestro Elbio 

Reyes” para la colocación de la nueva cerámica. 

 



 

 

 

 

 

 

 

Bellaco 02/07/2021 

Se avanza en la recuperación, limpieza y mantenimiento de espacios 

verdes en las localidades menores del departamento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

En esta oportunidad se realizaron trabajos en la localidad de Bellaco. 

 

Francisco Cresci, Director del Departamento de Descentralización, dijo que es muy 

importante el apoyo que recibe de la Dirección General de Obras, lo que permite 

efectuar diferentes intervenciones en todo el interior. 

El Subdirector de Descentralización, Matías Rodríguez destaca el gran esfuerzo y 

compromiso de los funcionarios municipales, quienes junto a los integrantes del 

programa Oportunidad Laboral, realizan un gran esfuerzo en la recuperación de 

predios que se encontraban muy descuidados. 

Se colaboró con la limpieza en la Escuela Nº 36 y el predio donde, el grupo de 

jóvenes de la localidad, podría construir un invernáculo 

También se realiza un importante trabajo de limpieza en los alrededores de las 

piletas de efluentes. 

Por otra parte están coordinando acciones con el Director de Departamento de 

Deportes, Amaro Nadal, para realizar mejoras de la cancha de fútbol, para el 

desarrollo de las actividades de las escuelitas municipales. 

 

 

 


